
令和５年度第３回西淀川区教育行政連絡会（小学校）議事要旨 

 

日 時：令和６年１月 22日（月）９:15～10:10 

場 所：区役所会議室 

出席者：（学校）柏里小学校、野里小学校、姫里小学校、福小学校、大和田小学校、佃小学校、 

香簑小学校、歌島小学校、出来島小学校、佃西小学校、御幣島小学校 

各校校長先生 

（区役所）区長 中島、副区長 難波 

こども福祉担当課長 横内、担当課長代理 椿野、担当係長 向井、係員 加藤  

------------------------------------------------------------------------------------------ 

○事務局から開会の挨拶 

○区長挨拶 

○令和６年度西淀川区が実施する学校教育関連事業について 

事務局から令和６年度西淀川区の教育担当で実施する事業について資料にそって説明 

・基礎学力の向上事業(次長枠) 

：小学校:英検ジュニア・英検 ESG、実施後の表彰状の作成 

・スク－ルボランティア支援事業(次長枠) 

・民間事業者を活用した基礎学力支援事業(次長枠) 

：小学校５年生・６年生及び中学生が対象 

・こどもサポートネット事業 

：御幣島小以外の全校で実施 

・スクールカウンセラー事業 

：令和６年度より西淀川区内全校に週に１回配置となる形で予算要求している。 

・ブロック化による学校支援事業のメニューが、西淀川区次長枠の「基礎学力の向上事業」と似

たようなメニューになっている。どの学年にどの事業をあてるのか、あらかじめ検討頂き、２

つの事業の概要を把握して、過不足のないように申請をいただきたい。 

 

〇令和６年度学校協議会委員推薦の為の事前協議について 

 

〇意見交換 

(姫里小学校) 

学校協議会の運営方法で、地域の意見などを伝えた方が良いのではとあるが、当校では運営に

関する計画の報告のあとに、委員の意見を聞く時間をとっている。今のやり方で良いか 

(御幣島小学校) 

学校選択制の今後の有るべき姿を考える必要がある。当校には、校区外から選択される児童が

非常に多い。校区外から六年間安全に通学出来るのかが心配。 

(福小学校) 

当校は、児童数が減って行く一方。 

（区長） 

少子化でそもそものこどもの人数が減っている。学校選択制や適正配置など、今後の推移をみ

て考えていく必要がある。 


